
Neue Seminarlocation: Bienenhof Salzburg

Um in Zukunft auch vermehrt Kurse in der Stadt Salzburg anbieten zu können, haben wir mit Daniel Pfeifenberger einen motivierten Kooperationspartner gefunden.

Raum für Kreativität und neue, innovative Impulse

Ab Herbst 2020 bieten wir auch Kurse im Bienenhof in der Stadt Salzburg an. Ob im Seminarraum bei einem unserer Vorträge zum Thema [Ernährung](#), beim [Fotografie-Workshop](#) oder [Brotbackofen bauen](#) im Freien oder beim [Obst und Gemüse haltbar machen](#) in der Küche – der Bienenhof ist ein Ort an dem motivierte, wissenshungrige Menschen auf kompetente Referenten treffen.

Ruhige Lage mit gemütlicher Atmosphäre direkt an der Salzach

Der Bienenhof ist ein sanierter Altbestand, mit neuer Elektrik, Eichen-Massivholzboden und rustikalen Details. Alle Zugänge sind barrierefrei erreichbar und bieten entsprechende Sanitäreanlagen im Gebäude.

Wir freuen uns auf inspirierende, interessante Begegnungen bei den Kursen im Bienenhof Salzburg!